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Ato do l8o 1oÉCtma OITAVA) Reuniôo Ordinório do Cômoro Municipor de

sôo Golordo reolizodq no dio l3 (lreze) de Novembro de 20I8 (dois mil e

dezoito) às 19h 30 mln (dezenove horqs e lrinlo minulos), no sede do

Cômoro, o Proço Sõo Sebosiioo, no 45, nesto cidode, onde se reunirom

sob o Presidêncio do vereodor José Dedi de Souso, os senhores

vereodores: Aloelso Elios Xovier, Anivoldo José Borboso, corlos Alves de

Comorgos, Denise Aporecido Alves, Genésio Mqrlins Nelo, Gilberto de

Oliveirá Côndido, íris Anlônio limírio, José l-uiz Messios Neto, José Pereiro

Rodrigues. José Reinoldo dq silvo, Morcilon loci Rodrigues e Voldivino

Honorolo de Oliveiro. Hovendo nÚmero regimentol, em nome de Deus' o

senhor President
do ono de 2018.

Décimo Oitovo Reuniôo Ordin§rio
7" REUNIÃO OR DINÁRIA OCORRIDA

EM 30 DE OUTUBRO DE 2Ol8 No ordem, fozendo o uso do polovro o

*r"odol. José [uiz solicitou o dispenso do Leituro do Ato do l 7o Reuniõo

e declorou
LEITURA DA

oberto o
ATA DA 1

Ordinório que foi oprovodo por 12 (doze) volos. Sem ress

do ort.35 do Regimento lnterno. Em seguido possou-se o
olvos nos
APRESEN

termos
TACÃO

DE PROJ os PRoJETO DE LEl N" 171/2018 DE 05 DE NOVEMBRO DE 2018

que "Autorizo o Concessõo de Subvençôo Sociol oo CON

Comunitório de Seguronço PÚblico e do ouiros Providên
lho
rsE.

SEP -
cios".

Conse
ANÁL

DISC USSÃO E VOIACÃO DE PROJETOS PROJETO DE [El N" 16212018 DE 25

DE SETEMBRO DE 2018 que "Dispõe sobre o Adoçõo Obrigotorio de Giz

Antiolérgico, no Ômbilo do Rede PÚblico Municipol de Ensino. e dó outros

providêÃcios,' O projeto foi colocodo em discussõo. Vereodor Voldivino

destocouoimportÔncioqueoprojetotem.Ressoliouqueeste'éde
gronde volio oos proÍessores e olunos. vereodor Genésio Morlins

porobenizouoovereodorVoldivinopeloexcelentetrobolho
opresentodo'oprojetofoioprovodopor12volos.PRoJEToDE[ElN"
tit/zolg de 2? DE ouTUBRo DE 20]8 que "Dispõe sobre o Crioçõo do
progromo de lncentivo o Estudonles e Professores e dó outros

providêncios',' o projeto foi colocodo em discussoo e voioçõo. Sendo

oprovodosporl2volos.PRoJEToDEtElló8/20lEDE29DEoUTUBRoDE
ZôtA que ,,Dispõe sobre o Processo Administrotivo de Credenciomento no

Âmbito do Município de Soo Gotordo, e dó outros Providêncios"' O

proieto foi colocodo em discussÕo. Vereodor José luiz solientou que o

proleio viso o credenciomento de empresos o buscor melhorios poro o

,uni.ípio. o plojeto foi oprovodo por l2 volos. PRoJETo DE tEl ló912018

DE 30 DE OUTUBRO DE 2Ol8 que "lnstitui o Plono de lncenÍivo oo
porcelomento (PIPAR), referente oo Imposio Prediol e Teniloriol urbono

PTU), lmpostos sobre Serviço de quolquer noturezo (lSSaN), Toxos de

cenÇo e Locolizoçõo (TLL), Toxos de Alvoró (TA.LV), e outros, no ômbito

oMunicípiodeSooGotordo','oprojeloentrouemdiscussôoevoloçõo.

(r

Li

t
ndo o ovodo por l2 votos. PRESIDENTE: A MESA DIRETORA requer, nos

mo o or1. 212 olíneo L do Regimento lnterno, 214, inciso lV urgêncio

por OI8 DE 05 DE NOVEMBRO
Telefone: (34) 3671-u18

Praça São Sebastião ne 45 - CEP 38800-000

iromitoçõo do: PROJETO E LEI N" 171

camarasaogotardo. mg.gov.br
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DE 2Ol8 que "Autorizo o concessÕo de subvençõo sociol oo CONSEP -
conselho comunitório de seguronço PÚblico e dó oukos providêncios".

PRESIDENTE: Coloco em oprecioçôo do Plenório o Pedido de Urgêncio

Apresentodo. O Pedido de Urgêncio estó em Votoçõo' A Urgêncio do

Tromiloçôo do Projelo 1711201,8 foi oprovodo por l2 volos' Aprovodo o

Urgêncio, coloco o oprecioçõo do motério no mesmo sessõo, nos termos

do ort.2l8, do citodo Regimento lnterno. O Regimento lnierno dispôe:

Art. 218 Aprovodo o Requerimento de Urgêncio, entroró o motério em

discussÕo no sessôo imedioto, ocupondo o primeiro lugor no Ordem do

Dio. § l" se nõo houver porecer, e o comissõo ou comissôes que liverem

de opinor sobre o motério nÕo se julgorem hobilitodos o emili-lo

orolmente no reÍerido sessÕo, poderôo solicitor, poro isso, prozo conlunto

nôo excedente de dez dios, que lhes seró concedido pelo Presidenie.

Dionte do'exposto no ort.2lB do Regimento lnterno,, indogo oos
presidentes dos comissões Permonenies se jó hó porecer escrito ou se

estõo optos o emitir porecer orol. comissõo de Legisloçõo Justiço e

Redoçõo.ComissôodeFiscolizoçõoFinonceiroeOrçomentório
comissôo de serviços Públicos Municipois. PASSAMOS A APRECIACÃO DA

MATÉnra pRoLrro oELEI t71l2ol8 DE 05 DE NovEMBRo DE 20lB que

"Aulorizo o Concessôo de Subvençõo Sociol oo CONSEP - Conselho

comunitório de seguronço PÚblico e do outros Providêncios". os

poreceres entrorom em discussÔo. vereodoro Denise ressoltou o

importôncio que se tem o seguronço público no município. Reloto o

quõo signiÍiconte esto sendo o uiilizoçõo do olho vivo,- trozendo moior

conforto e seguronço o todo populoçõo. vereodor José luiz solientou o

importôncio do projeto., sendo de gronde relevôncio poro todos' O

presidenle José Dédi de Souso ogrodeceu o empenho e boo vontode de

codo um. O projelo foi oprovodo por 12 votos. LEITU DE PEDID DE

PROvlDÊNClAs Pedidos de Providênciosn" 179/2018; 180/2018; l8l/2018;

182/2018; 183/2018; 184/2018; 185/2018. Logo opós enlro em NÂ!§E
de lndicoçõo n" 55/20'18

de oulorio do Vereodor Corlos Comorgos. Pedido de lnd icoçõo de no

56/2018 de oulorio do Vereodor Aloelson. Pedido de lndicoçõo no

5712018 de oulorio do vereodor Morcilon [oci. Pedido de lndicoçôo no

5g/2018 de oulorio do vereodor Anivoldo BoÍboso. As indicoções

entrorom em discussõo e votoçõo. Vereodor Morcilon loci folou do

importôncio em buscor o melhor poro o município' Destocou em

empenhor se o comunidode de Aboete dos Venôncio, onde o mesmo

se encontro em coos. o Presidente ogrodeceu o todos vereodores pelo

empenho e esforços em buscor o melhor poro o MunicÍpio' As indicoçoes

foro provodos por 12 volos. Em seguido foi dodo o PAt VRA LIVRE AOS

Dls USSÃO E VOTAÇÃoDEr NDICACÕes pedido

VE RES. Onde Vereodoro Denise Alves fez o
uol porlôncio de olguns de seus pedidos

s estrodos
d
R

uso do tribuno,
de providêncios.
rurois. Vereodoro

Telefone; (34) 3671-1718
São Sebastião ne 45 - CEP 38800-000

www.camarasaogotardo.mB,sov.br
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Denise oindo relotou dos cuidodos empenhodos os proços do cidode e
do disirito de Guordo dos Ferreiros, onde os pessoos poderõo usufruir com
corismo e conÍorto. Presidente Jose Dédi de Souso fez o uso do tribuno,

destocou o gronde desleixo que se encontro os proços do cidode. Alerto

oo Executivo poro que tome os medidos necessórios poro que o
município posso desfrutor de seus bens com entrelenimento e lozer.

Vereodor Genésio Morlins fez uso do tribuno e folou do pedido de
provldêncio de n' 1 80/201 8 de suo outorio, relotondo o coos que o
Coposo tem deixodo em olgumos ruos no boino Geroldo Morques. Pede

poro que os responsóveis tomem os devidos providêncios. Vereodor

Morcilon [oci ogrodeceu o todos pelo opoio em seu projeÍo de incenlivor
crionços e odolescentes nos estudos. Vereodor lris Limírio folou do pedido

de providêncio de no 17912018, onde o mesmo seró de gronde

importôncio oos cidodõos que utilizom o PSF do boirro Toquoril. vereodor
José luiz fez uso do tribuno e ressollou o importôncio de preservor o meio

em que vivemos, poro ossim podermos obter benefícios como um todo.

Destoco que, devido o quontidode de chuvos nos Últimos meses, o

município obteve um gronde oproveitomento. Nodo mois hovendo com

o groço de Deus o senhor Ptesidenle declorou encenodo o reuniôo' Do

que eu tenho poro constor, eu, GILBERTO DE OLIVEIRA CÂNDIDO, l"
secretório, lovrei o presente oto que opós lido e oprovodo segue

ossinodo pelos demois
de Novembro de 201 8.

membros d so Diretoro. Sôo Gotordo-MG l3
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ANIV O JOSÉ BARBOSA
lce- Presidenle

G ITBERTO OTIVEIRA CÂNDIDO
I o Secrelório

ERE DA SILVA
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Têlêfonê: (34) 3671-1718
Praça 5ão Sebastião ne 45 - CEP 38800-000
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